

Porto Rico un rival très fort pour Cuba aux éliminatoires de la Coupe du Monde de basket



La Havane, 27 nov. (RHC).- Porto Rico s'est avéré un rival très fort dimanche pour Cuba au match des éliminatoires de la poule C en vue de la Coupe du monde de basket qui aura lieu en 2019, en Chine.

Les Portoricains ont en effet battu les basketteurs cubains 90 à 72. Ils ont gagné les trois premières manches et perdu seulement la quatrième.

Cuba est ainsi passée à la dernière place de la poule C avec 2 revers. Porto Rico se trouve maintenant en seconde position avec une victoire et une défaite. Les États-Unis sont invaincus en tête de liste. Hier, les basketteurs nord-américains ont battu le Mexique 91 à 55.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/148566-porto-rico-un-rival-tres-fort-pour-cuba-aux-eliminatoires-de-la-coupe-du-monde-de-basket>



Radio Habana Cuba